



# 垂井東こども園 なかよしだより

令和4年11月26日

朝晩の冷え込みが厳しくなり、冬の訪れを感じるようになってきました。子ども達は、時折冷たい風が吹く中でも園外散歩に出かけたり、戸外で走りまわったりと季節の移り変わりを肌で感じています。これからますます寒くなりますが、寒さに負けずもっともっと体を動かして、元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

## みかん狩りに行ったよ！

地域の方のみかん畑で、全園児がみかん狩りをさせていただきました。みかんが沢山なっている木を見て、「わあ～!いっぱい!!」と駆け寄る子ども達。どの子も自分でみかんを選び、ねじったり、引っ張ったりして収穫できました。採ったみかんは園に戻ってすぐに食べ、「美味しい!」「もっと食べたい!」という声がたくさん聞かれました。



## 不破中学校に行ったよ！

4歳児は遠足の日に、5歳児は散歩で不破中学校に行き、林田校長先生が出迎えてくださいました。校舎に入ると長い廊下や階段、大きな机や椅子に子ども達はびっくりしているようでした。始めに校長先生が絵本の読み聞かせをしてくださり、優しい語り口調に子ども達は、絵本の世界に引き込まれていきました。その後は中学生のお兄さん、お姉さんの音楽や体育、英語の授業を見せていただきました。ありがとうございました。

校長先生、  
こんにちは！



広いなあ・・・。



校庭って広いなあ！



校長先生に  
絵本を読んでもらったよ



机と椅子も  
すごく大きい！



中庭に、池があるよ！  
何かいるのかな？

